
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１６

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

初代・二代会長

1962

ニッティシＣ．ラハリー

（インド・カルカッタＲＣ）

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ：  

２０１６年（平成

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

初代・二代会長 牧志

1962～63 年度 

ニッティシＣ．ラハリー

（インド・カルカッタＲＣ）

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人   

平成２８年）

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

牧志 宗得 

 ＲＩ会長 

ニッティシＣ．ラハリー 

（インド・カルカッタＲＣ） 

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

）７月６日

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

 

●1962

のご指導のおかげで発会式を行い石垣ロータリー仮クラブ誕生。

●1962

●1962

●1962

≪社会情勢≫

1962 年

1963 年
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石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ：  大浜

・出 席 ： 遠藤

日（水） 第

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

1962 年 3 月 12 日琉球銀行

のご指導のおかげで発会式を行い石垣ロータリー仮クラブ誕生。

1962 年 3 月 23 日（金）第

1962 年 5 月 18 日付をもって国際ロータリー加盟承認となる。

1962 年 7 月 2 日琉米会館に措いて承認伝達式

≪社会情勢≫ 

年 ・長期寒波と異常干ばつ

・パイン青果共同出荷組合発足

・石垣島製糖工場落成

年 ・百十年ぶりの冷干害（

・石垣港築港完成祝

・石垣市、大浜町合併促進協議会発足

・未成年者による伊野田殺人事件

内部に火を燃やせ

【ＲＩテーマ】

副会長  
会 計   
社会奉仕 
国際奉仕 

 

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

第１回 例会

日琉球銀行 3

のご指導のおかげで発会式を行い石垣ロータリー仮クラブ誕生。

日（金）第 1 会例会、チャーターメンバー

日付をもって国際ロータリー加盟承認となる。

日琉米会館に措いて承認伝達式

・長期寒波と異常干ばつ

・パイン青果共同出荷組合発足

・石垣島製糖工場落成

・百十年ぶりの冷干害（

・石垣港築港完成祝 ・八重山商工会議所発足

・石垣市、大浜町合併促進協議会発足

・未成年者による伊野田殺人事件

内部に火を燃やせ

【ＲＩテーマ】

東江 太吉 
   宮城 信勇 

 山森 正治 
 村沢 澄蔵 

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

例会 （通算

3 階会議室において親クラブ（那覇ＲＣ）

のご指導のおかげで発会式を行い石垣ロータリー仮クラブ誕生。

会例会、チャーターメンバー

日付をもって国際ロータリー加盟承認となる。

日琉米会館に措いて承認伝達式

・長期寒波と異常干ばつ ・パイン缶詰品質国際Ａクラスへ

・パイン青果共同出荷組合発足 ・キビ代値上げ闘争

・石垣島製糖工場落成 ・八重山観光ホテル落成

・百十年ぶりの冷干害（1 月 28 日気温

・八重山商工会議所発足

・石垣市、大浜町合併促進協議会発足

・未成年者による伊野田殺人事件 

内部に火を燃やせ

【ＲＩテーマ】 

  幹 事 
  ｸﾗﾌﾞ奉仕
  職業奉仕
 

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７０７

階会議室において親クラブ（那覇ＲＣ）

のご指導のおかげで発会式を行い石垣ロータリー仮クラブ誕生。

会例会、チャーターメンバー

日付をもって国際ロータリー加盟承認となる。

日琉米会館に措いて承認伝達式 

・パイン缶詰品質国際Ａクラスへ

・キビ代値上げ闘争

・八重山観光ホテル落成

日気温 6.7℃） 

・八重山商工会議所発足

・石垣市、大浜町合併促進協議会発足 

 

内部に火を燃やせ 

 

   前田 優
ｸﾗﾌﾞ奉仕 大浜 英昌
職業奉仕 安里 有三

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

２７０７回） 

階会議室において親クラブ（那覇ＲＣ）

のご指導のおかげで発会式を行い石垣ロータリー仮クラブ誕生。 

会例会、チャーターメンバー22 名。 

日付をもって国際ロータリー加盟承認となる。 

・パイン缶詰品質国際Ａクラスへ 

・キビ代値上げ闘争 

・八重山観光ホテル落成 

 

・八重山商工会議所発足 

優 
英昌 
有三 

階会議室において親クラブ（那覇ＲＣ）

 



 

■司会進行

■ロータリーソング

■メークアップ

          

■出席報告

 会員総数 

 出席数   

 出席率 ６０．００％（６月通算出席率

 

 

  

BOX

コイン

 ○これまでの例会出席率に反省して

 ○今日は

願いします。

 ○先日 4 回目の東京

                 

 ○東京 RC

いました。

 

 

皆さんこんにちは。今年度の昼間の例会の最後

となりました。こうやって挨拶するのも最後かも

しれませんが、今年度「天資」というキーワード

を掲げて 1

で「天才」という本を読みました。これは石原慎

太郎元東京都知事が書かれた本です。

うベストセラー、大変売れているようです。この

本は田中角栄元総理大臣の事を書いた本ですが、

亡くなられて

いう人物が偉大だったという事がいろいろ書かれ

ています。大所高所から国というのを捉えて、

数年間国会で活躍したという事ですが、この捉え

方と言うのが素晴らしく、すごいなと、我々庶民

はもちろん同じ事はできませんが、考え方として

少しでも学ぶ事があるんじゃないか

同時にロータリアンも大所高所から常に物事を捉

える事が必要かと思います。天才というのは天資

と似ていて、天資はそれぞれ持っているものだと

思いますが、天才というのは天資が特別に優れて

いる人が天才なのではないかと思いました。

今日は次年度の計画の発表ということですので、

本日のにこにこ

会長挨拶：新

司会進行：大城 文博

ロータリーソング：

メークアップ：上勢頭保・小林昌道・大濵達也

          名渡山秋彦・宮良幸男

出席報告 

 ４１名  出席義務会員

  ２１名  欠席数

６０．００％（６月通算出席率

小

BOX 

コイン 

合  計

○これまでの例会出席率に反省して

○今日は 45 才の誕生日です。これからもよろしくお

願いします。  

回目の東京 RC

                 

RC へのメイクアップ貴重な体験をさせてもら

いました。  

皆さんこんにちは。今年度の昼間の例会の最後

となりました。こうやって挨拶するのも最後かも

しれませんが、今年度「天資」というキーワード

1 年間務めました。最近似たような言葉

で「天才」という本を読みました。これは石原慎

太郎元東京都知事が書かれた本です。

うベストセラー、大変売れているようです。この

本は田中角栄元総理大臣の事を書いた本ですが、

亡くなられて 20 数年経っていますが、田中角栄と

いう人物が偉大だったという事がいろいろ書かれ

ています。大所高所から国というのを捉えて、

数年間国会で活躍したという事ですが、この捉え

方と言うのが素晴らしく、すごいなと、我々庶民

はもちろん同じ事はできませんが、考え方として

少しでも学ぶ事があるんじゃないか

同時にロータリアンも大所高所から常に物事を捉

える事が必要かと思います。天才というのは天資

と似ていて、天資はそれぞれ持っているものだと

思いますが、天才というのは天資が特別に優れて

いる人が天才なのではないかと思いました。

今日は次年度の計画の発表ということですので、

第２７０５回

本日のにこにこ

会長挨拶：新

文博 

：奉仕の理想・四つのテスト

上勢頭保・小林昌道・大濵達也

名渡山秋彦・宮良幸男

出席義務会員 

欠席数      

６０．００％（６月通算出席率

小 計 

¥4,000 

¥2,120 

計 

○これまでの例会出席率に反省して

才の誕生日です。これからもよろしくお

 

RC 例会参加しました。

                   

へのメイクアップ貴重な体験をさせてもら

 

皆さんこんにちは。今年度の昼間の例会の最後

となりました。こうやって挨拶するのも最後かも

しれませんが、今年度「天資」というキーワード

年間務めました。最近似たような言葉

で「天才」という本を読みました。これは石原慎

太郎元東京都知事が書かれた本です。

うベストセラー、大変売れているようです。この

本は田中角栄元総理大臣の事を書いた本ですが、

数年経っていますが、田中角栄と

いう人物が偉大だったという事がいろいろ書かれ

ています。大所高所から国というのを捉えて、

数年間国会で活躍したという事ですが、この捉え

方と言うのが素晴らしく、すごいなと、我々庶民

はもちろん同じ事はできませんが、考え方として

少しでも学ぶ事があるんじゃないか

同時にロータリアンも大所高所から常に物事を捉

える事が必要かと思います。天才というのは天資

と似ていて、天資はそれぞれ持っているものだと

思いますが、天才というのは天資が特別に優れて

いる人が天才なのではないかと思いました。

今日は次年度の計画の発表ということですので、

第２７０５回

本日のにこにこ

会長挨拶：新  賢

奉仕の理想・四つのテスト

上勢頭保・小林昌道・大濵達也

名渡山秋彦・宮良幸男 

 ４０名 

     １９名 

６０．００％（６月通算出席率 ５６．６７％）

累 計 

¥60,000 

¥124,937 

¥184,937 

○これまでの例会出席率に反省して!（前木 繁孝）

才の誕生日です。これからもよろしくお

（前原 博一）

例会参加しました。 

（仁開 一夫）

へのメイクアップ貴重な体験をさせてもら

（大浜 勇人）

皆さんこんにちは。今年度の昼間の例会の最後

となりました。こうやって挨拶するのも最後かも

しれませんが、今年度「天資」というキーワード

年間務めました。最近似たような言葉

で「天才」という本を読みました。これは石原慎

太郎元東京都知事が書かれた本です。65 万部と言

うベストセラー、大変売れているようです。この

本は田中角栄元総理大臣の事を書いた本ですが、

数年経っていますが、田中角栄と

いう人物が偉大だったという事がいろいろ書かれ

ています。大所高所から国というのを捉えて、

数年間国会で活躍したという事ですが、この捉え

方と言うのが素晴らしく、すごいなと、我々庶民

はもちろん同じ事はできませんが、考え方として

少しでも学ぶ事があるんじゃないかと感じました。

同時にロータリアンも大所高所から常に物事を捉

える事が必要かと思います。天才というのは天資

と似ていて、天資はそれぞれ持っているものだと

思いますが、天才というのは天資が特別に優れて

いる人が天才なのではないかと思いました。 

今日は次年度の計画の発表ということですので、

第２７０５回 ２０１６年６月２２日

本日のにこにこ 

賢 次 

奉仕の理想・四つのテスト 

上勢頭保・小林昌道・大濵達也 

５６．６７％） 

 

 

 

繁孝） 

才の誕生日です。これからもよろしくお

博一） 

 

一夫） 

へのメイクアップ貴重な体験をさせてもら

勇人） 

皆さんこんにちは。今年度の昼間の例会の最後

となりました。こうやって挨拶するのも最後かも

しれませんが、今年度「天資」というキーワード

年間務めました。最近似たような言葉

で「天才」という本を読みました。これは石原慎

万部と言

うベストセラー、大変売れているようです。この

本は田中角栄元総理大臣の事を書いた本ですが、

数年経っていますが、田中角栄と

いう人物が偉大だったという事がいろいろ書かれ

ています。大所高所から国というのを捉えて、40

数年間国会で活躍したという事ですが、この捉え

方と言うのが素晴らしく、すごいなと、我々庶民

はもちろん同じ事はできませんが、考え方として

と感じました。

同時にロータリアンも大所高所から常に物事を捉

える事が必要かと思います。天才というのは天資

と似ていて、天資はそれぞれ持っているものだと

思いますが、天才というのは天資が特別に優れて

 

今日は次年度の計画の発表ということですので、 

 

大所高所から考えて計画を立てているかと思いま

す。ぜひ複数年度の要素も考慮して頂いて、

後は東京オリンピック、

年がございます。そして同時期に復帰

ります。そういう事も踏まえて我々ロータリーも

やれ

の挨拶はこれぐらいにさせて頂いて、次年度の前

木会長のお話をじっくり聞かせて頂きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。

 

 

 

★会員増強・職業分類委員会

１．会長の方針に沿い、出席率を高めるため

との連携強化に努める。２．クラブ会員数は

名以上と位置づけ、委員各位が職業分類の補填の

意識を持ちつつ会員増強を図るという事で、

間進めて行きたいと思います。

★会

今、新会長からお昼の例会に挨拶するのはこれ

が最後だろうというお話がありました。新会長が

この

ーを全うしてこられたという事で、改めて敬意を

表したいと思います。お疲れ様でした。

さて、私がバトンタッチしますが、皆さんから

ご指摘を受けながら、よちよち歩きながらもしっ

かりとロータリーの名誉のために頑張ってまいり

たいと思いますので、よろしくお願い致します。

私の元で幹事をして頂く、前原さんがしっかりし

ているので、気持ちも全て託してあります。そん

なに心配はないのかという事も含めて、素晴らし

い幹事が付いて頂けることを心強く思っておりま

す。もちろん今までも宮良幹事が

い運営を全うしてこられました。お疲れ様でした。

今日は次期理事・役員の方針計画となっており

ます。特にこの

ガバナーの意志に沿った形で進めて行こうと思っ

ています。ガバナーは会員を大事にして行こうと、

ロータリーとは何なのか、考えたうえで会員同士

が楽しく、はつらつと例会に望むのが大事だとい

う事をおっしゃっていますので、まずはそれに取

り組んでまいりたいと思います。プログラム委員

長に大濵

ナミックな楽しい、行かないと損だよという例会

を毎回作ってもらいた

りには力を入れたいと思います。その上で会員増

強の以前に会員が止めて行かない、出席率がアッ

プする、そういう状況を作って、例会のムードを

２０１６年６月２２日 

大所高所から考えて計画を立てているかと思いま

す。ぜひ複数年度の要素も考慮して頂いて、

後は東京オリンピック、

年がございます。そして同時期に復帰

ります。そういう事も踏まえて我々ロータリーも

やれることがあればいいなと感じた次第です。私

の挨拶はこれぐらいにさせて頂いて、次年度の前

木会長のお話をじっくり聞かせて頂きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。

★会員増強・職業分類委員会

１．会長の方針に沿い、出席率を高めるため

との連携強化に努める。２．クラブ会員数は

名以上と位置づけ、委員各位が職業分類の補填の

意識を持ちつつ会員増強を図るという事で、

間進めて行きたいと思います。

★会 長             

今、新会長からお昼の例会に挨拶するのはこれ

が最後だろうというお話がありました。新会長が

この 1 年間着実にこの例会を実行して、ロータリ

ーを全うしてこられたという事で、改めて敬意を

表したいと思います。お疲れ様でした。

さて、私がバトンタッチしますが、皆さんから

ご指摘を受けながら、よちよち歩きながらもしっ

かりとロータリーの名誉のために頑張ってまいり

たいと思いますので、よろしくお願い致します。

私の元で幹事をして頂く、前原さんがしっかりし

ているので、気持ちも全て託してあります。そん

なに心配はないのかという事も含めて、素晴らし

い幹事が付いて頂けることを心強く思っておりま

す。もちろん今までも宮良幹事が

い運営を全うしてこられました。お疲れ様でした。

今日は次期理事・役員の方針計画となっており

ます。特にこの

ガバナーの意志に沿った形で進めて行こうと思っ

ています。ガバナーは会員を大事にして行こうと、

ロータリーとは何なのか、考えたうえで会員同士

が楽しく、はつらつと例会に望むのが大事だとい

う事をおっしゃっていますので、まずはそれに取

り組んでまいりたいと思います。プログラム委員

長に大濵 達也さんをお願いしてあります。ダイ

ナミックな楽しい、行かないと損だよという例会

を毎回作ってもらいた

りには力を入れたいと思います。その上で会員増

強の以前に会員が止めて行かない、出席率がアッ

プする、そういう状況を作って、例会のムードを

２０１６年６月２２日 
大所高所から考えて計画を立てているかと思いま

す。ぜひ複数年度の要素も考慮して頂いて、

後は東京オリンピック、5

年がございます。そして同時期に復帰

ります。そういう事も踏まえて我々ロータリーも

ることがあればいいなと感じた次第です。私

の挨拶はこれぐらいにさせて頂いて、次年度の前

木会長のお話をじっくり聞かせて頂きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。

★会員増強・職業分類委員会

１．会長の方針に沿い、出席率を高めるため

との連携強化に努める。２．クラブ会員数は

名以上と位置づけ、委員各位が職業分類の補填の

意識を持ちつつ会員増強を図るという事で、

間進めて行きたいと思います。

             

今、新会長からお昼の例会に挨拶するのはこれ

が最後だろうというお話がありました。新会長が

年間着実にこの例会を実行して、ロータリ

ーを全うしてこられたという事で、改めて敬意を

表したいと思います。お疲れ様でした。

さて、私がバトンタッチしますが、皆さんから

ご指摘を受けながら、よちよち歩きながらもしっ

かりとロータリーの名誉のために頑張ってまいり

たいと思いますので、よろしくお願い致します。

私の元で幹事をして頂く、前原さんがしっかりし

ているので、気持ちも全て託してあります。そん

なに心配はないのかという事も含めて、素晴らし

い幹事が付いて頂けることを心強く思っておりま

す。もちろん今までも宮良幹事が

い運営を全うしてこられました。お疲れ様でした。

今日は次期理事・役員の方針計画となっており

ます。特にこの 1 年のテーマを設けておりません。

ガバナーの意志に沿った形で進めて行こうと思っ

ています。ガバナーは会員を大事にして行こうと、

ロータリーとは何なのか、考えたうえで会員同士

が楽しく、はつらつと例会に望むのが大事だとい

う事をおっしゃっていますので、まずはそれに取

り組んでまいりたいと思います。プログラム委員

達也さんをお願いしてあります。ダイ

ナミックな楽しい、行かないと損だよという例会

を毎回作ってもらいたいという事で、特にその辺

りには力を入れたいと思います。その上で会員増

強の以前に会員が止めて行かない、出席率がアッ

プする、そういう状況を作って、例会のムードを

 例会報告
大所高所から考えて計画を立てているかと思いま

す。ぜひ複数年度の要素も考慮して頂いて、

5 年後に当クラブの

年がございます。そして同時期に復帰

ります。そういう事も踏まえて我々ロータリーも

ることがあればいいなと感じた次第です。私

の挨拶はこれぐらいにさせて頂いて、次年度の前

木会長のお話をじっくり聞かせて頂きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。

★会員増強・職業分類委員会    

１．会長の方針に沿い、出席率を高めるため

との連携強化に努める。２．クラブ会員数は

名以上と位置づけ、委員各位が職業分類の補填の

意識を持ちつつ会員増強を図るという事で、

間進めて行きたいと思います。 

             

今、新会長からお昼の例会に挨拶するのはこれ

が最後だろうというお話がありました。新会長が

年間着実にこの例会を実行して、ロータリ

ーを全うしてこられたという事で、改めて敬意を

表したいと思います。お疲れ様でした。

さて、私がバトンタッチしますが、皆さんから

ご指摘を受けながら、よちよち歩きながらもしっ

かりとロータリーの名誉のために頑張ってまいり

たいと思いますので、よろしくお願い致します。

私の元で幹事をして頂く、前原さんがしっかりし

ているので、気持ちも全て託してあります。そん

なに心配はないのかという事も含めて、素晴らし

い幹事が付いて頂けることを心強く思っておりま

す。もちろん今までも宮良幹事が 1 年間素晴ら

い運営を全うしてこられました。お疲れ様でした。

今日は次期理事・役員の方針計画となっており

年のテーマを設けておりません。

ガバナーの意志に沿った形で進めて行こうと思っ

ています。ガバナーは会員を大事にして行こうと、

ロータリーとは何なのか、考えたうえで会員同士

が楽しく、はつらつと例会に望むのが大事だとい

う事をおっしゃっていますので、まずはそれに取

り組んでまいりたいと思います。プログラム委員

達也さんをお願いしてあります。ダイ

ナミックな楽しい、行かないと損だよという例会

いという事で、特にその辺

りには力を入れたいと思います。その上で会員増

強の以前に会員が止めて行かない、出席率がアッ

プする、そういう状況を作って、例会のムードを

例会報告 
大所高所から考えて計画を立てているかと思いま

す。ぜひ複数年度の要素も考慮して頂いて、4 年

年後に当クラブの 60 周

年がございます。そして同時期に復帰 50 周年もあ

ります。そういう事も踏まえて我々ロータリーも

ることがあればいいなと感じた次第です。私

の挨拶はこれぐらいにさせて頂いて、次年度の前

木会長のお話をじっくり聞かせて頂きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。 

    白道 直行

１．会長の方針に沿い、出席率を高めるため SAA

との連携強化に努める。２．クラブ会員数は 40

名以上と位置づけ、委員各位が職業分類の補填の

意識を持ちつつ会員増強を図るという事で、1 年

             前木 繁孝

今、新会長からお昼の例会に挨拶するのはこれ

が最後だろうというお話がありました。新会長が

年間着実にこの例会を実行して、ロータリ

ーを全うしてこられたという事で、改めて敬意を

表したいと思います。お疲れ様でした。 

さて、私がバトンタッチしますが、皆さんから

ご指摘を受けながら、よちよち歩きながらもしっ

かりとロータリーの名誉のために頑張ってまいり

たいと思いますので、よろしくお願い致します。

私の元で幹事をして頂く、前原さんがしっかりし

ているので、気持ちも全て託してあります。そん

なに心配はないのかという事も含めて、素晴らし

い幹事が付いて頂けることを心強く思っておりま

年間素晴らし

い運営を全うしてこられました。お疲れ様でした。

今日は次期理事・役員の方針計画となっており

年のテーマを設けておりません。

ガバナーの意志に沿った形で進めて行こうと思っ

ています。ガバナーは会員を大事にして行こうと、

ロータリーとは何なのか、考えたうえで会員同士

が楽しく、はつらつと例会に望むのが大事だとい

う事をおっしゃっていますので、まずはそれに取

り組んでまいりたいと思います。プログラム委員

達也さんをお願いしてあります。ダイ

ナミックな楽しい、行かないと損だよという例会

いという事で、特にその辺

りには力を入れたいと思います。その上で会員増

強の以前に会員が止めて行かない、出席率がアッ

プする、そういう状況を作って、例会のムードを

大所高所から考えて計画を立てているかと思いま

年

周

周年もあ

ります。そういう事も踏まえて我々ロータリーも

ることがあればいいなと感じた次第です。私

の挨拶はこれぐらいにさせて頂いて、次年度の前

木会長のお話をじっくり聞かせて頂きたいと思い

直行 
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40

名以上と位置づけ、委員各位が職業分類の補填の

年

繁孝 

今、新会長からお昼の例会に挨拶するのはこれ

が最後だろうというお話がありました。新会長が

年間着実にこの例会を実行して、ロータリ

ーを全うしてこられたという事で、改めて敬意を

さて、私がバトンタッチしますが、皆さんから

ご指摘を受けながら、よちよち歩きながらもしっ

かりとロータリーの名誉のために頑張ってまいり

たいと思いますので、よろしくお願い致します。

私の元で幹事をして頂く、前原さんがしっかりし

ているので、気持ちも全て託してあります。そん

なに心配はないのかという事も含めて、素晴らし

い幹事が付いて頂けることを心強く思っておりま

し

い運営を全うしてこられました。お疲れ様でした。 

今日は次期理事・役員の方針計画となっており

年のテーマを設けておりません。

ガバナーの意志に沿った形で進めて行こうと思っ

ています。ガバナーは会員を大事にして行こうと、

ロータリーとは何なのか、考えたうえで会員同士

が楽しく、はつらつと例会に望むのが大事だとい

う事をおっしゃっていますので、まずはそれに取

り組んでまいりたいと思います。プログラム委員

達也さんをお願いしてあります。ダイ

ナミックな楽しい、行かないと損だよという例会

いという事で、特にその辺

りには力を入れたいと思います。その上で会員増

強の以前に会員が止めて行かない、出席率がアッ

プする、そういう状況を作って、例会のムードを



盛り上げていく事に力を注ぎたいと思います。 

また職業奉仕なんですが、ロータリーの原点で

ありますから職業奉仕はしなくてはならないはず

です。それを各委員会で意見を出して頂いて、な

るべく前半で石垣のニーズ、八重山のニーズは何

なのかを皆さんで出して頂いて、石垣ロータリー

クラブでの取り組みを、これは単年度でなくても

4,5 年かかっても構わないと思います。それが見つ

かった時点でそれに対して取り組んで行きたいと、

委員の皆様にはお願いしたところです。 

まずはこの石垣ロータリークラブ先輩たちが創

って来られた道のりを汚すことのないように、し

っかり出席をしながら会員のために役だつ会長と

して、1 年間頑張らせて頂きたいと思います。た

くさんのご助言をください。よろしくお願い致し

ます。 

★幹 事             前原 博一 

今日で 45 歳の誕生日を迎えました。次年度の幹

事の前原です。よろしくお願いします。私が入会

して早 5 年になります。5 年経ちまして幹事とい

う大役を受けまして、本当に私で務まるのかとい

うのが正直な気持ちですが、精一杯与えられた仕

事、前木会長をサポートして、クラブのスムーズ

な運営に頑張って行きたいと思いますので、よろ

しくお願い致します。 

先週6月17日に沖縄分区で会長幹事会がありま

した。大まかな年間スケジュールをご報告します。

まず初めに 7 月 20 日に山里ガバナー補佐が石垣

RCに訪問する予定です。10月28日沖縄分区 IM、

ホストクラブが浦添 RC、日航ホテルグランドキャ

ッスルで開催されます。12 月 14 日に上山ガバナ

ーの公式訪問の予定です。年が明けて 2 月 1 日～2

日に地区大会、東京上野 RC がホストでホテルニ

ューオータニで開催されます。そして最後に 6 月

10 日～14 日国際大会がアトランタで開催となり

ます。 

先週 6月 15日に東京RCにメイクアップしまし

た。ものすごい人数でパワーを感じました。来月

から新体制になるにあたって、学ぶこともたくさ

んありましたし、東京 RC で行われている良い所

は石垣 RC も取り入れて行きたいなというのと同

時に、石垣 RC の東京に負けないくらいの良さも

認識できたメイクアップでございました。年間ス

ケジュールを確認しますと原則毎週水曜日例会は

参加する予定ですが、どうしても約 3 回、仕事の

関係で都合の付かない日がありました。その時は

申し訳ございませんが、副幹事にお願いしたいと

思います。来月から皆様のお力をお借りしながら、

精一杯頑張って参ります。 

★会場監督・出席委員会      遠藤 正夫 

1.開会閉会時間の遵守 2.楽しく和やかな雰囲

気作りに務める。3.出席向上を図るためこまめに

メイクアップの案内を行う。4.司会業務を含め全

員で活動を積極的に行う。5.司会担当は 10 分前集

合とし、事務局、会長、幹事と打合せを行う。 

今年度も羽地委員長から事前に委員に毎月のスケ

ジュールの依頼があって、出来ない時は他の方に

お願いするという形でやってきました。そういう

形を真似ながらスムーズにやって行きたいと思い

ます。よろしくお願いします。 

★プログラム・親睦委員会     池城 貞光 

活動目的として、「親睦と研修」を目標に有意義な

例会運営の環境づくりという事です。 

活動計画は１．ゲスト卓話 （様々な職業の方に依頼）  

２．会員卓話 （会員各社の現況等）、３．夜間例会 

（会員の親睦）  ４．公開例会 （地域への PR） 

1 年間これから始まりますが、会員卓話は皆さんのご協

力をお願いしないといけないので、ぜひいやがらずご

協力をお願いします。 

★情報・広報委員会              宮良 薫 

1 年ようやく終わるかと思いましたが、新役員

から委員長をとお願いされましたので、また 1 年

間よろしくお願い致します。 

1. 昨年 55 周年を迎え、今回の表紙を 55 周年の

歩みと題して、石垣 RC 創設時からの歴代 RI 会長

のテーマとロゴにして、当クラブ初代会長からの

写真と名前を掲載し石垣 RC の歴史を思い返す。 

2. 新入会員へのオリエンテーションを行い、ク

ラブの事を早く理解してもらい、積極的に参加を

して頂き、出席率を上げる。入会してオリエンテ

ーションを早目に行って、石垣 RC が沖縄 11 クラ

ブのうちの 9 位くらいの出席率で、悪かったので、

出席率を上げるためにも新入会員に理解して頂け

るように進めて行きたいと思います。 

4. クラブの活動を地域に PR していくためにマ

スコミや IT を積極的に活用する。週報は会員です

けど、ホームページはクラブ外にもなりますので、

PR 出来る事があれば活用していきたいと思いま

す。 

5. ロータリークラブの公式行事に積極的に参加

するための情報を会員に伝える。IM 大会とか地区

大会とか国際大会、日台会議等大きなイベントが

いくつかありますので、石垣 RC は参加人数が多

いと言う事で他クラブから羨ましがられていたの

で、これを継続して皆が参加したくなるような情

報を発信していきたいと思います。また 1 年間委

員長として務めますので、よろしくお願い致しま

す。 



★会員選考・職業分類委員会

今回、会員選考とロータリー財団が一緒になり

ましたので、組織図が少し変わります。会員増強

と連携しないといけないんですが、会員増強

上がってきた推薦を全て通したいんですが、たま

に通れない時もありますので、恨まないでほしい

というのが

まで 2 回ほど補助金を頂いていましたが、当クラ

ブからはあまり寄付が出来ていませんでした。今

年度から会員

う事で、毎年補助金を申請しやすくなったと思い

ます。ロータリー財団と米山を勘違いしないで頂

きたいのですが、ロータリー財団は集金機関とい

う所がありますが、寄付の

よと言うシステムになっています。米山は海外か

ら日本に来ている奨学

違えの無いようにお願いします。

★職業・社会・青少年委員会

職業に携わる中で、奉仕の理念を実践していく

という目的をもって、今年度の委員会活動に取り

組みたいと思います。

・会員の職業について相互理解を深めるために職

場訪問を実施（年

・青少年奉仕は指導力要請活動、国際奉仕への参

加、異文化の理解を深め、交換プログラムを通じ

て、依頼があればホームステイを実施する。

★国際・米山委員会

 次年度は

の参加、並び

参加出来ればなと、現在計画しております。

米山に関しては

米山奨学生がいらっしゃって、その方々に来て頂

いて、卓話をお願いすることになっております。

それから米山功労者への新加入者を勧誘する。米

山についてあまり理解していませんでしたが、最近セ

ミナーに参加して、学生の奨学金制度の基金なんで

すが、どうしても石垣は那覇から離れているために米

山の学生を受入れる事ができないので、なかなか知る

ことができないのですが、とても素晴らしい事業だと感

じております。その意識を上げるためにも地区の委員

であるとかをお願いして卓話をして頂けるように考えて

おります。石垣

へ加入して頂ける先輩方もいらっしゃるのではないか

と考えています。

ますので、お願いできればと思います。

6 月にある国際大会アトランタへの取り組みをや

って行きたいと思います。

アメリカ・ジョージア州アトランタ、とても遠

いです。旅費もやはりかかりますので、個人的に

★会員選考・職業分類委員会

今回、会員選考とロータリー財団が一緒になり

ましたので、組織図が少し変わります。会員増強

と連携しないといけないんですが、会員増強

上がってきた推薦を全て通したいんですが、たま

に通れない時もありますので、恨まないでほしい

というのが 1 つと、もう

回ほど補助金を頂いていましたが、当クラ

ブからはあまり寄付が出来ていませんでした。今

年度から会員 1 人当り

う事で、毎年補助金を申請しやすくなったと思い

ます。ロータリー財団と米山を勘違いしないで頂

きたいのですが、ロータリー財団は集金機関とい

う所がありますが、寄付の

よと言うシステムになっています。米山は海外か

ら日本に来ている奨学

違えの無いようにお願いします。

★職業・社会・青少年委員会

職業に携わる中で、奉仕の理念を実践していく

という目的をもって、今年度の委員会活動に取り

組みたいと思います。

・会員の職業について相互理解を深めるために職

場訪問を実施（年 2 回）

・青少年奉仕は指導力要請活動、国際奉仕への参

加、異文化の理解を深め、交換プログラムを通じ

て、依頼があればホームステイを実施する。

★国際・米山委員会        

次年度は 10 月 15 日に台東東

の参加、並びに台北大同

参加出来ればなと、現在計画しております。

米山に関しては 11月 9

米山奨学生がいらっしゃって、その方々に来て頂

いて、卓話をお願いすることになっております。

米山功労者への新加入者を勧誘する。米

山についてあまり理解していませんでしたが、最近セ
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積立モアイをやりたいと考えています。月初めの

水曜日の夜に居酒屋さんで集まって開催するよう

に考えております。掛け金は個人的に負担になら

ない金額で良いと思います。会計は奥平さんにお

願いしたいと思います。毎月初めに場所と時間を

FAX

いるから必ず行かないといけないという事

くて、楽しく飲んで交流ができればと思いますの

で、よろしくお願いします。
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